



GEBÄUDESTEIGER

Foto erstellt: 12. November 2017

iPhone 7

In luftiger Höhe seilten sich die Reinigungskräfte von ganz oben nach unten und von rechts nach links herab - der Grund dafür war das Putzen der Fensterscheiben.

An diesem Tag herrschten leichte Windstürme, weshalb die Gebäudereiniger hin und her pendelten.

Mehrere Tage hat die Reinigungsaktion gedauert und nach Beendigung konnten sie theoretisch wieder von vorne anfangen, da die Winde die Fensterscheiben schnell wieder mit Dreck bedeckten.